
Dalam  pertandingan pe-

rempatfinal  yang digelar  Jum-

at (10/6),  Marcus/Kevin  yang

juga ditempatkan sebagai ung-

gulan  pertama  sukses melaju

ke semifinal, usai di babak

perempatfinal  berhasil meny-

ingkirkan  pasangan ganda pu-

tra Negeri Jiran, Malaysia yang

juga unggulan 8  Goh Sze

Fei/Nur Izzuddin  dalam drama

laga tiga game dengan skor 10-

21, 21-11, 21-18. 

Di babak semifinal Sabtu

(11/6) hari ini,  Marcus/Kevin

akan menghadapi ganda putra

asal Tiongkok (China)   Liang

Wei Keng/Wang Chang.  Se-

dangkan  pemain tunggal putra

tuan rumah  Indonesia

Anthony Sinisuka Ginting (ung-

gulan 4) juga berhasil menye-

gel tiket semifinal, setelah

menaklukkan tunggal putra

Malaysia  Lee  Zii Jia (unggulan

5)  dalam laga tiga game 18-21,

21-16, 21-15.  

Seperti dilansir dari laman

BWF Tournamentsofware.

com, di sektor ganda putri, tim

tuan rumah Merah Putih

hanya meloloskan Apriyani

Rahayu/Siti Fadia Silva Ra-

madhanti ke babak semifinal.

Pasangan Apriyani/Siti Fadia

(unggulan 7) yang merupakan

juara SEA Games 2021

Vietnam  di babak perempat-

final  kemarin secara menge-

jutkan menumbangkan ung-

gulan 2 asal Negeri Ginseng

(Korsel)  Lee So Hee/Shin

Seung Chan  dalam laga yang

berlangsung selama 1 jam 13

menit. Dalam laga  perempatfi-

nal ini, Apriyani/Siti Fadia

menyudahi lawannya tersebut

dengan tiga game 15-21, 21-

16, 21-16.   Kemenangan di

perempatfinal  juga diraih gan-

da putra Indonesia lainnya

Fajar Alfian/ Muhammad Rian

Ardianto  (Fajri)  yang menga-

lahkan Lee Yang/Wang Chi-Lin

(Taiwan)  dua game 21-15, 12-

18.

Sementara dua wakil In-

donesia  yang kemarin juga

tampil di ganda campuran

Rinov Rivaldy/Pitha Haning-

tyas Mentari  dan ganda putri

Febby Valencia Dwijayanti

Gani/Ribka Sugiarto gagal

melangkah ke semifinal, sete-

lah  menyerah dari lawan-

lawannya di perempatfinal.

Rinov/Pitha dikalahkan ganda

campuran Thailand  Supak

Jomkoh/Supissara

Paewsampran  dengan skor

13-21, 14-21. Sedangkan

Febby/Ribka menyerah di ta-

ngan ganda putri Korsel  Jeong

Na Eun/Kim Hye Jeong 16-21,

18-21.   (Rar)-d
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Hyundai Motors Indonesia

(HMID) mencatat pencapaian

baru berkat kehadiran dua

produk unggulan yang dipro-

duksi secara lokal di

Indonesia, yakni Creta dan

Ioniq 5. Creta secara nasional

telah mencatatkan lebih dari

10.000 Surat Pemesanan

Kendaraan (SPK) hingga aw-

al Juni 2022. Sedangkan Ioniq

5 membukukan lebih dari

2.200 SPK sejak dua bulan

diluncurkan.

Fitur-fitur unggulan Creta

dan Ioniq 5 dapat dirasakan

langsung di Pameran Hyundai

di Plaza Ambarrukmo Yogya,

8-12 Juni 2022. Hyundai se-

kaligus menawarkan banyak

hadiah menarik hingga ke-

sempatan membawa pulang

Hyundai Creta bagi peserta

test drive Creta di dealer resmi

atau pameran.

Head of Public Relations PT

Hyundai Motors Indonesia

Uria Simanjuntak mengata-

kan, HMID menawarkan pro-

gram menarik untuk masyara-

kat DIY dan berkesempatan

memenangkan banyak hadi-

ah menarik, bahkan bisa

membawa pulang Hyundai

Creta setelah mengikuti sesi

test drive bersama Sport Utility

Vehicle (SUV) unggulan

Hyundai ini. Creta adalah

SUV kebanggaan Hyundai

yang diluncurkan menjelang

akhir 2021 dan menjadi pro-

duk pertama yang Hyundai

produksi di Indonesia.

"Berdasarkan laporan

wholesales dari Gabungan

Industri Kendaraan Bermotor

Indonesia (Gaikindo), Creta

menempati posisi teratas se-

bagai compact SUV terlaris

pada Maret-April 2022," tu-

turnya di sela-sela Pameran

Hyundai di Plaza Ambar-

rukmo, Jumat (10/6).

Di sisi lain, HMID meng-

hadirkan Ioniq 5 sebagai pro-

duk yang merevolusi wajah in-

dustri otomotif Indonesia de-

ngan kendaraan listrik berba-

sis baterai pertama yang

diproduksi secara massal di

Indonesia. Setelah dilun-

curkan akhir Maret lalu, Ioniq 5

memperoleh reaksi yang

melampaui dugaan.        (Ira)-f

Hyundai Creta dan Ioniq 5 Laris Manis

KR-Fira Nurfiani

Mobil listrik Hyundai Ioniq 5.
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Sayangnya, tidak semua komponen

bangsa mendukung penyelenggaraan

event international, yang mengangkat na-

ma Indonesia di kancah internasional.

Bahkan  tidak satu pun Badan Usaha

Milik Negara (BUMN) yang memberikan

sponsorship,

Kementerian BUMN mengemukakan

alasan normatif yang mengada-ada.

BUMN tidak mengucurkan dana spon-

sorship lantaran pengajuan sponsorship

sangat mepet, yang waktumya hanya

satu bulan. Kesannya, panitia ngemis-

ngemis ke BUMN untuk memberikan be-

las kasihan sponsorship. Padahal, spon-

sorship merupakan tawaran untuk me-

naikkan brand image BUMN, bukan

pemberian sedekah. Sungguh sebuah

ironi.

Beberapa pengamat politik mensinyalir

bahwa penolakan sponsorship BUMN

sarat dengan pertimbangan politik.

Dukungan sponsorship BUMN dikhawa-

tirkan menaikkan elektabilitas Gubernur

DKI Anies Baswedan ketimbang elekta-

bilitas Menteri BUMN Erick Thohir, yang

elektabilitasnya masih jeblok.

Sponsorship BUMN sesungguhnya

bukan keputusan politik, melainkan kepu-

tusan bisnis semata. Dengan mengeluar-

kan sejumlah uang untuk sponsorship,

brand image BUMN akan meningkat

yang dapat menaikkan pendapatan.

Apalagi, cakupan (coverage) ajang

Formula E sangat luas, dihadiri Presiden

dan sejumlah menteri, pejabat negara

hingga rakyat jelata dan disaksikan se-

cara lansung lebih dari 150 negara.

Berdasarkan coverage tersebut, sponsor-

ship BUMN secara bisnis sangat layak

untuk diputuskan, namun BUMN tidak

berani memutuskan sponsorship untuk

balapan Formula E itu.

Dengan sponsorship, BUMN akan me-

nunjukkan komitmennya dalam mewu-

judkan ramah lingkungan,  sesuai dengan

program Pertamina untuk menciptakan

langit biru. Selain itu, sponsorship BUMN

juga akan menunjukkan dukungan terha-

dap komitmen Presiden Joko Widodo

dalam mewujudkan energi transisi.

Sebagai wujud penerapan energi transisi,

salah satunya dengan membangun

keterkaitan industri kendaraan listrik di

Indonesia. Dalam konteks pembangunan

keterkaitan industri kendaraan listrik itu-

lah, kampanye penggunaan kendaraan

listrik melalui penyelenggaraan ajang

Formula-E di Jakarta akan memberikan

kontribusi sangat signifikan.

Ke depan, keputusan bisnis BUMN un-

tuk memberikan sponsorship pada inter-

national event jangan lagi di seret-seret

ke wilayah keputusan politik. Biarkan

BUMN memutuskan sendiri keputusan

bisnis dalam pemberian sponsorship tan-

pa intervensi pihak eksternal, termasuk

intervensi Menteri BUMN. Agak lucu juga

Menteri BUMN Erick Thohir datang untuk

menyaksikan balapan Formula E meski-

pun tidak satu pun BUMN yang memberi-

kan sponsorship.

Bak datang di kondangan, Erick Thohir

memberikan selamat kepada mempelai.

Ikut makan, tetapi tidak nyumbang. 

(Penulis adalah Dosen Departemen

Ekonomika dan Bisnis Sekolah Vokasi

UGM dan Pengurus ISEI DIY)-f
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dimiliki agar bisa input aplikasi eatmarna

sebagai sarana scan barcode masuk

Raudhah.

Sedangkan, data yang diperlukan un-

tuk masuk aplikasi tersebut terdiri nomor

paspor, nomor visa, kewarganegaraan,

tanggal lahir, nomor telepon, alamat

email, sandi/password. "Jangan lupa,

catat nomor paspor dan nomor visa

setelah diperoleh di Asrama Haji se-

belum terbang ke Tanah Suci," pintanya. 

Sementara itu saat Jumatan kemarin

jemaah Masjid Nabawi sudah meluap

sampai halaman. Menurut Fauzi, satu

jam sebelum masuk salat masjid sudah

penuh. Sedangkan, cuaca di halaman

masjid cukup panas, meski banyak

blower yang menyemburkan angin din-

gin. Jemaah yang ingin Jumatan di

dalam masjid harus datang lebih awal.

"Suhu di Madinah saat ini mencapai 46

derajat celcius. Jadi cukup panas. Jauh

lebih panas dibandingkan di Yogya, "

katanya.

Sementara itu jemaah calon haji asal

DIY baru akan diterbangkan ke Madinah

mulai Kamis (16/6) minggu depan.

Diawali jemaah kloter 18 SOC (berisi je-

maah asal Sleman), disusul kloter 19

SOC (jemaah Bantul, Jumat 17 Juni), 20

SOC (jemaah gabungan Kota,

Kulonprogo dan Bantul, juga Jumat 17

Juni), dan Kloter 21 SOC (gabungan je-

maah Gunungkidul dan Sleman, Sabtu

18 Juni). Selain itu ada sedikit jemaah

Sleman yang diberangkatkan pada 2

Juli, bersama jemaah Kloter 41 SOC

asal Jawa Tengah.

Sehari sebelum jadwal penerbangan,

para calhaj harus masuk Asrama Haji

Donohudan Boyolali. Terkait hal itu,

Kepala Kanwil Kementerian Agama DIY,

Dr H Masmin Afif MAg mengingatkan,

para jemaah tidak dibenarkan mema-

sukkan uang tunai, rokok, dan barang

bawaan terlarang lainnya ke dalam ko-

por besar, karena berisiko barang akan

disita oleh pihak yang berwenang sesuai

ketentuan yang berlaku. "Jemaah juga

berkewajiban mematuhi segala ketentu-

an dan tata tertib yang berlaku di

Asrama Haji Donohudan, termasuk tidak

merokok dan membuang sampah tidak

pada tempatnya," tambahnya.

Terkait jumlah pendamping dan pen-

gantar jemaah haji ke embarkasi Solo,

yang diizinkan masuk di Asrama Haji

Donohudan maksimal 25 orang jika je-

maah haji satu kloter penuh berasal dari

satu kabupaten kota serta maksimal 15

orang jika jemaah satu kloter gabungan

dengan beberapa kabupaten/kota.

Pendamping atau pengantar dimaksud

terdiri dari unsur pemerintah daerah,

Kementerian Agama, Kementerian

Kesehatan, Kelompok Bimbingan Iba-

dah Haji dan Umrah (KBIHU), tokoh ma-

syarakat dan keluarga. 

Sementara itu, jamaah calon haji juga

harus mengetahui beberapa larangan di

Masjid Nabawi, mulai dari larangan mem-

bentangkan spanduk atau atribut berisi

identitas kelompok atau diri, seperti nama

KBIH atau lembaga apapun, hingga

larangan merokok. (Fie/Ant)-f

APRONI GELAR SEMINAR DAN HALAL EXPO

Pemulihan Perekonomian Melalui Pemberdayaan UMKM

SLEMAN (KR) - Aliansi

Produk Nusantara Indonesia

UMKM Go Export (Aproni)

bersama Sekretariat Dewan

Nasional Keuangan Inklusif

(S-DNKI) menyelenggarakan

Seminar Internasional dan

Halal Expo. Seminar diadakan

di Aula Pemda Sleman, 9 Juni,

sedangkan Halal Expo di la-

pangan Pemda Sleman, 9-10

Juni 2022.

Ketua Umum Aproni Dra

Suci Kutarsih SE menuturkan,

sebagai organisasi nirlaba,

Aproni terus mengembangkan

dan membina UMKM Indo-

nesia untuk naik kelas 'Go

Export'. Usai pandemi ini, diri-

nya semakin optimis UMKM

Indonesia bangkit dan mampu

menembus pasar dunia.

"Melalui seminar internasional

dan halal expo ini diharapakan

dapat meningkatkan kapasitas

UMKM semakin maju," terang

Suci.

Hadir dalam acara antara

lain, Deputi Bidang Koordinasi

Ekonomi Makro dan Ke-

uangan, Kementerian Koordi-

nator Bidang Perekonomian

Iskandar Simorangkir, Ang-

gota Komisi VII DPR RI sekali-

gus Pembina Aproni, Gan-

dung Pardiman dan Wakil

Bupati Sleman Danang

Maharsa. Di sela acara juga

dilakukan peresmian Factory

Kitchen untuk mendukung pe-

ngembangan UMKM.

Gandung Pardiman menu-

turkan, DIY merupakan provin-

si yang tidak mempunyai sum-

ber daya alam melimpah, se-

hingga adalan perekonomian-

nya salah satunya adalah sek-

tor UMKM. Dengan kualitas

dibarengi kesungguhan dalam

menjalankan bisnis, Gandung

optimis produk UMKM asal

DIY mampu bersaing dengan

produk luar negeri. "Saya

mengapresiasi Aproni yang

kiprahnya sangat dirasakan

untuk memajukan UMKM di

Indonesia," katanya.

Iskandar Simorangkir me-

nuturkan, salah satu kendala

UMKM 'Naik Kelas' adalah ke-

sulitan mengakses keuangan

di perbankan. Sehingga perlu

sosialisasi yang lebih masif

tentang jenis-jenis pembi-

ayaan yang bisa diakses oleh

UMKM, salah satunya KUR.

Sedangkan untuk mendorong

produk UMKM bisa go ekspor,

strategi yang bisa dilakukan

dengan memasukkan UMKM

dalam rantai pemasok perda-

gangan dunia.               (Dev)-d

Di samping sterilisasi area candi,

Nyoman juga berharap untuk kepenting-

an ibadah pengunjung tidak dibatasi

1.200 orang. Ia meminta setidaknya bisa

mencapai 10.000, tentunya dengan

pengaturan yang baik selama kegiatan.

"Kedua, tadi menyampaikan kepada

Gubernur ketika umat Buddha di

Indonesia, mancanegara, atau dari man-

apun melakukan puja bakti atau hari raya

di Borobudur itu kami meminta agar tidak

ada orang naik di struktur Candi

Borobudur. Artinya agar candi itu benar-

benar sakral ketika kami melakukan hari

raya. Karena juga ada ritual puter Bo-

robudur sebanyak tiga kali. Supaya candi

steril dan supaya menjaga kesakralan

candi, ada nuansa sakral," katanya.

Ketiga, lanjut Nyoman, terkait pen-

gangkatan guru Agama Buddha. Saat ini

pengangkatan guru Agama Buddha tidak

lagi dilakukan Kemenag tetapi dari

Pemda masing-masing. Maka dari itu ia

meminta Ganjar untuk menyiapkan for-

masi untuk guru Agama Buddha.

"Di Jateng jika nantinya ada formasi

agar diberikan untuk pengangkatan guru

Agama Buddha, baik negeri maupun

PPPK untuk ditempatkan di sekolah

umum, karena kami tidak memiliki seko-

lah sendiri. Guru Agama Buddha bi-

asanya berada di sekolah umum.

Gubernur sudah memberikan penjelasan

juga ada Dinas Pendidikan untuk men-

gakomodir," ungkapnya.

Terakhir, Nyoman meminta Gubernur

Jatemg menyambut tokoh-tokoh masya-

rakat Buddha dari Sumatera Selatan

yang akan berkunjung ke Candi

Borobudur pada pertengahan Juli 2022.

Setidaknya akan ada 50-60 tokoh masya-

rakat Buddha yang hadir. (Bdi)-f

KR-Istimewa

Iskandar Simorangkir, Suci Kutarsih, dan Gandung Par-
diman meninjau Halal Expo.

pemulangan jenazahnya," kata  Presiden

Jokowi dalam keterangannya kepada wartawan

usai meresmikan Persemaian Rumpin di

Kabupaten Bogor, Jumat (10/6).

Seperti diketahui Emmeril Kahn Mumtadz hi-

lang terseret arus saat berenang di Sungai

Aares, Kamis (26/5) lalu.  Sebelumnya, Kamis

(9/6), Duta Besar RI untuk Swiss Muliaman

Hadad menyampaikan kabar penemuan je-

nazah di area Bendungan Engehalde oleh

Kepolisian Bern sekitar pukul 06.50 waktu se-

tempat atau 11.50 WIB. 

Diperkirakan Ridwan Kamil dan almarhum Eril

dari kota Bern Swiss direncanakan pulang

Sabtu (11/6) dan diperkirakan tiba di Indonesia

pada Minggu (12/6). (Sim)-d

akan dilakukan seperti pengembangan aplikasi

PeduliLindungi yang ia klaim merupakan ap-

likasi terbaik yang dikembangkan Pemerintah

Indonesia.

Tracking (pelacakan) dan pengendalian

pembelian minyak goreng pun akan menggu-

nakan aplikasi seperti PeduliLindungi melalui

pindai QR Code namun dengan beberapa

penyesuaian yang akan dilakukan.

"Perlu kami tekankan bahwa semua pelaku

usaha CPO dan turunannya wajib terdaftar

dalam sistem SIMIRAH ini. Ke depannya

Pemerintah mengharapkan SIMIRAH akan

menjadi super app untuk mengatasi persoalan

tata kelola minyak goreng dari hulu hingga hilir,"

jelasnya.

Luhut berharap jalur distribusi melalui pro-

gram SIMIRAH sudah dapat berjalan normal

dan penurunan harga minyak goreng curah

yang sudah berlangsung ini dapat terus turun

menuju angka Rp 14.000/liternya. "Sekarang

sudah banyak daerah terus turun harganya,"

tambahnya.

Meski demikian, Luhut tidak memungkiri

bahwa kebijakan yang telah Pemerintah buat

ini pastinya tidak dapat menyenangkan semua

pihak. Oleh sebab itu Pemerintah akan terus

berusaha mengevaluasi dan menyempur-

nakan kebijakan yang ada ini agar dapat ber-

jalan sebaik-baiknya. (Ant/San)-f


